

【平成30年重大ニュース】

1月3日 ぜんざい会

恒例の「ぜんざい会」。OB28人、OG3人(???)が参集。現役との練習試合、OB紅白戦を行いました。OBから男子現役に53,000円、OGから女子現役に11,000円のお年玉をプレゼントしました。

2月24日～25日 全国ゴールデンシニアバスケットボール交歓大会

60歳以上の全国大会です。福岡ゴールデンシニアは、初戦の埼玉に勝ちましたが、2回戦で大阪に惜敗しました。筑籠会から、高23回織戸、高23回徳永の2選手が参加しました。

3月1日 卒業式

男子8名、女子12名が卒業して新しい世界へ出発。筑籠会から卒業記念品を贈呈しました。

3月17日～18日 男子遠征

長崎に遠征し、練習試合を行いました。筑籠会から、5万円の支援金を送りました。

3月24日 筑籠会総会

「創部90周年記念事業」に向けて「実行委員会」を立ち上げる事が決議されました。

4月28日～29日 中部ブロック予選会（インターハイ予選）

男子は2回戦で福工大城東に敗れ、女子は初戦で城南に敗れました。

6月16日～17日 中部ブロック予選会（ウィンターカップ予選）

男子は初戦で玄海に敗退。女子は初戦で玄洋に敗れました。

6月30日～7月1日 クラブシニアバスケットボール選手権九州大会

大分で開催。福岡選抜チームが優勝し、全国大会出場です。筑籠会からは、高42回鶴岡選手が出場しました。

7月7日～8日 シニアバスケットボール八幡カップ九州大会

長崎で開催予定でしたが、西日本豪雨のため中止になりました。

8月5日～7日 男子合宿

筑紫丘で実施。筑籠会から、5万円を支援しました。

9月24日 壮年大会

近隣8校のOBによる「壮年バスケットボール大会」（35歳以上）が、東福岡で開催されました。筑籠会は選手12名、応援2名が集い、楽しい一時を過ごしました。

選手（高3回石川・高18回諏訪・高21回中村・高23回織戸・高23回徳永・高29回阿比留・高30回宮本・高36回森部・高37回篠原・高42回岩隈・高42回鶴岡・高47回橋迫）

応援（高19回洋見・高20回尾谷）

レジェンド高3回石川先輩は、華麗なミドルシュートで最高齢得点記録更新です。素晴らしい！

1 2月1日～2日 シニアバスケットボール八幡カップ全国大会

久留米で開催されました。地元的那珂川クラブは、宮崎、島根、長崎、岡山を破りましたが、決勝戦で沖縄に惜敗し、惜しくも準優勝でした。筑籠会からは、高4 2回岩隈、高4 2回鶴岡の2選手が参加しました。

1 2月8日 忘年会

OB・OG 13名が参加、懇親を深めました。

1 2月15～16日 新人大会中部ブロック予選会

初戦で男子は須恵に敗れ、女子は糸島に敗れました。